

Medio	UCV
Fecha	19-3-2015
Mención	Siete por ciento anual aumenta el uso de la bicicleta en la última década. Mención a la UAH.

Siete por ciento anual aumenta el uso de la bicicleta en la última década.

- Las bicicletas ganan terreno en Santiago. Así lo demostró un estudio que asegura que la tasa de crecimiento de este medio de transporte llega al siete por ciento anual, en la última década. Habla: Andrés Gómez-Lobo, ministro de Transportes y Telecom. Cristián Bowen, subsecretario de Transportes. Mención: Universidad Alberto Hurtado. Imágenes: Transantiago. Metro. Gráfica resultados EOD Santiago. Conduce: Ángeles Araya.